

Sindicatos españoles llaman a protestar en contra de Israel

Description

(Madrid) Pese a críticas de un sector de la derecha de España, Comisiones Obreras (CCOO) y Unión General de Trabajadores (UGT) llamaron hoy a la movilización contra el asalto de Israel a la Global Sumud Flotilla (GSF).

En sendos comunicados, los principales sindicatos españoles, convocaron a marchas en todo el país este mismo jueves y el próximo sábado 4 de octubre.

Tanto CCOO como la UGT repudiaron en sus respectivos comunicados la agresión de Israel a las embarcaciones de la Global Sumud Flotilla que se dirigían a entregar ayuda humanitaria a Gaza.

En este sentido, condenaron el bloqueo militar ilegal impuesto por el régimen del primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, a la vez que exigieron al Gobierno de España y autoridades internacionales «la máxima implicación» para la protección de todas las tripulaciones de estas embarcaciones".

Reflejaron asimismo su alarma «ante la manifiesta violación del derecho internacional que lleva a cabo Israel con estas detenciones».

Por su parte, el ministro de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, Pablo Bustinduy, demando del Gobierno de Israel, la liberación inmediata de toda la tripulación del GSF «secuestrada ilegalmente».

«Asaltar la Flotilla es asaltar la causa de la humanidad entera. Estamos hablando de gente que lo que lleva es ayuda humanitaria a Gaza para apoyar al pueblo palestino que está sufriendo un genocidio sistemático cotidiano por parte del Estado de Israel», dijo Bustinduy al término de un acto en esta capital.

En tanto, la ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, solicitó hoy la expulsión de la misión diplomática israelí en España como respuesta contundente ante «el secuestro de varios barcos y activistas» de la flotilla.

Rego, miembro del grupo Sumar al igual que Bustinduy, en el ala más izquierdista del Ejecutivo de coalición, opinó que se requiere una respuesta firme, "que pase por la expulsión de la misión diplomática de Israel en nuestro país».

La titular remarcó en paralelo con una actividad en la que participa en Salamanca, que «deberíamos estar trabajando, toca trabajar con determinación para liderar una coalición internacional que de alguna manera plantee la ruptura, romper este bloqueo y que se abran corredores humanitarios (...).

En un comunicado en redes sociales, la delegación española en la GSF, denominada Global Movement to Gaza, se



mostró decepcionada por la decisión del Gobierno de retirar a la fragata 'Furor' del acompañamiento una vez cruzara la zona de exclusión establecida por Israel.

"Aceptar como normal esta amenaza a una acción pacífica y humanitaria significa avalar la impunidad de Israel y silenciar la denuncia del genocidio", recalcó la comitiva en su nota.

El gobierno español, tras respaldar el plan neocolonial de Trump, "se alinea nuevamente con Israel en lugar de defender el derecho internacional y la vida de quienes intentan romper un bloqueo ilegal".

El Maipo/PL

Date Created Octubre 2025

